

## Ministro Hales refuerza medidas ambientales con ingreso de nueva Adenda al SEIA

Recientemente, la División Ministro Hales de Codelco ingresó al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental la Adenda Complementaria del Estudio de Impacto Ambiental de su proyecto en evaluación “Desarrollo Futuro DMH”.

Desde la estatal explicaron que este documento considera el reforzamiento de las medidas de mitigación y compensación ambiental del proyecto, en especial



de las componentes de calidad del aire e hidrogeológicas, además de la profundización y mejora de los 33 compromisos ambientales voluntarios que propone la división para aportar

al desarrollo sostenible de la zona.

El Proyecto “Desarrollo Futuro DMH”, cuya inversión supera los US\$2.500 millones, permitirá a Ministro Hales continuar operando por las siguientes tres décadas. [mch](https://www.mch.cl)